

IDENTIFICACIÓN DE RECURSOS ACREDITADOS Y CONSEJOS PARA REALIZAR UNA INVESTIGACIÓN



www.puentesenlinea.com

Existen muchas fuentes de información confiables, pero, al revisar la información que se proporciona a los padres, debe tener en cuenta lo siguiente:

Tipo de fuente.

Los sitios web amplios y desarrollados profesionalmente tienen más probabilidades de contener información fiable. Entre ellos se encuentran los sitios web de organismos gubernamentales, universidades, hospitales y organizaciones nacionales de defensa de los derechos.

- Ejemplos de fuentes de información fidedigna son:
 - » Sitios web oficiales del gobierno (por ejemplo, CDC.gov, HHS.gov)
 - » Universidades y hospitales (por ejemplo, hopkinsmedicine.org, mayoclinic.org)
 - » Organizaciones nacionales de apoyo (por ejemplo, American Academy of Pediatrics, American Medical Association)

Las revistas académicas son fuentes de información confiables ya que todos los artículos son sometidos a una rigurosa evaluación independiente por parte de expertos en la materia.

- Ejemplos de revistas académicas:
 - » *Journal of American Medical Association, American Journal of Public Health*

Autor acreditado

La información que escrita por alguien facultado o con las calificaciones apropiadas para el tema es más creíble que la información anónima o sin autoría. Aún la información sin un autor específico pero procedente de organismos gubernamentales, universidades, hospitales y organizaciones nacionales de defensa no partidistas tiene más probabilidades de ser precisa y fiable que la procedente de otras fuentes sin autor.

Fecha de publicación

Es muy importante revisarla fecha en que se produjo o publicó la fuente así como la última actualización del sitio web. A primera vista, la información podría parecer de una fuente confiable, pero si no se ha actualizado recientemente, podría ser caduca o inexacta.

Objetividad

Tenga cuidado cuando revise la información de fuentes que están conectadas emocional o financieramente con el tema, incluyendo blogs, foros web y sitios individuales. Aunque los padres y los profesores pueden compartir experiencias personales interesantes sobre el manejo de un niño con necesidades especiales de salud, la información que estos proporcionan puede no haber sido evaluada para valorar su eficacia con todos los niños.